

黒笹区民だより

第56号

発行日：令和7年3月1日 発行：黒笹区／黒笹公民館 Tel 〈0561〉36-2343

■表紙：三役、福安市議お礼ごあいさつ ■〈2~3頁〉主要事業報告 ■〈4頁〉各種団体活動報告・編集後記

黒笹区事業へのご参加・ご協力・ご支援 に感謝申し上げます



区長代理
高橋伸幸

この1年で、

年間を通じていろいろな行事を計画、準備し、実施する黒笹区は、様々な方のご苦労やお力添えをいたしました。改めて感じました。

令和6(2024)年度の区長代理(会計)の大役を賜り、皆さまの「協力を頂きながら」今まで無事に務めることができました。任期も残りわずかとなりましたが、区民の皆さまをはじめ、区長、評議員、各委員、各団体の皆さまに感謝申し上げます。

今後も、黒笹区の活動に「理解と協力をいただき、区民の皆さまが手を取り合って黒笹区を盛り上げていくことを願っております。会計の職務においては、区民の皆さまからお預かりした区費などを日頃から適切に管理し、様々な行事などに無駄なく執行するためには、苦慮した1年でありましたが、円滑に次年度の会計に引き継いで参りたいと考えております。

1年間大変お世話になりました。皆さまに感謝申し上げます。



区長代理
鈴木治巳

令和6年度の区長代理を仰せられ、任期も残りわずかとなりました。当初、「本当に自分が、この大役が務まるのか」「ご迷惑をおかけしないか」等不安がありました。本当にありがとうございました。今年度は、他地域で多くの災害がありましたが、幸いにもこのあたりでは影響がなかったことに安堵しています。ただ、計画していました。

区民の皆様、災害に強い街づくりは地域の「ミニユーティ」からと考えます。今後も行政区の各事業に「理解と協力をお願ひいたします。

ト時は天気が良かったのに、途中から雨に降られてしまい、参加者、役員の皆様に大変な「苦労」をおかけしました。また生活排水路の草刈り、道役でも雨に左右された大変な年であったことを思い出します。

今年の夏は異常高温と台風時期と重なり夢まつりの開催も危ぶまれましたが、実行委員会をはじめ各団体の皆様の協力により開催でき、区民の皆様に大変喜んで頂きました。

今年もたくさんの行事が実施されましたが、振り返ってみますと「ウォークラリー大会では、スター選手側のマナーの悪さを実感しました。今年もたくさんの行事が実施されましたが、振り返ってみますと



黒笹区長
鈴木功

令和6年度の区長という大役を賜り、その任期も残り1ヶ月となりました。振り返ってみますと、今年もたくさんの行事が実施されました。振り返ってみますと、今年もたくさんの行事が実施されました。振り返ってみますと、

今年もたくさんの行事が実施されました。振り返ってみますと、今年もたくさんの行事が実施されました。振り返ってみますと、

環境美化活動では、集積所のネットの修理、取り替えなどを行っている最中に集積日でない日にゴミを出される方がおり、「ゴミを出す側のマナーの悪さを実感しました。みよし市主催の行事においては、ソフトボーラー大会4位入賞、いいじやん踊りでは「元気がいいじやん賞」を受賞。スポーツ祭では新しい種目サイロリレー、大縄跳び、玉入れをそれぞれ頑張っていただき、「4位入賞」という好成績を収めました。

1年間行政区の事業を無事に終えることが出来ましたのも来賓の皆様、

1年間行政区の事業を無事に終えることが出来ましたのも来賓の皆様、



みよし市議会議員・福安金之助

令和6年度の区長という大役を賜り、その任期も残り1ヶ月となりました。振り返ってみますと、今年もたくさんの行事が実施されました。振り返ってみますと、今年もたくさんの行事が実施されました。振り返ってみますと、

令和6年度の区長という大役を賜り、その任期も残り1ヶ月となりました。振り返ってみますと、今年もたくさんの行事が実施されました。振り返ってみますと、

環境美化運動(ごみゼロ・道役) 5・11月

区長代理 鈴木治巳

11月、広久伝公園での様子

5月12日と11月10日に環境美化運動(ごみゼロ)が行われました。多数の区民の皆様にご協力をいただき、黒笹区内の道路、公園などが大変きれいになりました。



5月、黒笹山手西公園で

たばこの吸い殻、紙くず、空き缶、ペットボトルなど

多くのゴミを収集することが出来て、皆様の清潔で快適な街づくりへの関心の高さを感じました。この運動は環境問題に対する意識の向上を継続して臨むものです。

9月の道役は残念ながら天候に恵まれず、中止となりましたが、6月23日と9月23日の生活排水路整備、緑化指定保全活動(草刈、枝払い)は予定どおり実施しました。



今後も黒笹区内の生活環境の向上に向け、引き続き皆様のご参加ご協力をお願いします。

みよし市 地域対抗ソフトボール大会 6月

実行委員長 中岡竜二

6月8日(土)第47回みよし市地域対抗ソフトボール大会が開催されました。

15行政区が参加し、黒笹行政区はCブロックで三好丘桜行政区・三好丘緑行政区と対戦。10対9(サヨナラ勝利)、0対3(完封負け)と善戦しましたが、予選敗退という結果に終わりました。

区長さんや市議さんをはじめ、多くの区民の皆様に応援して頂き、



大変感謝しております。今大会も新しい仲間も参加して頂き、怪我無く無事に大会を終えることが出来ましたことを報告させていただきます。

現在、毎週土曜日朝8時から、唐沢公園で体力作りと地域のコミュニケーションを目的とし、練習に取り組んでいます。

参加ご希望の方は、公民館へお問い合わせ頂くか、土曜日の朝、



直接唐沢公園までお気軽にお越しください。年齢・男女・経験の有無を問わず、どなたでも大歓迎です。一緒にからだを動かし、楽しく汗をかきませんか！

ウォークラリー大会

6月

実行委員長 白井基裕

お疲れ様でした。参加賞を頂きました。

黒笹区で人気イベントのひとつ、ウォークラリーを6月2日に開催。参加者の年齢は0歳から最高齢は87歳。133チ



傘を差しながらでも、元気いがばい歩きました！

ーム477名が初夏のウォーキングを楽しみました。

区役員、女性部、子育てクラブ、消防団のご協力のもと黒笹山手のコース(約3キロ)を、チーム・仲間との会話や地域の景色を楽しみながらスタンプラリーをして巡りました。途中でにわか雨に降られるハプニングもありましたが、ゴールの公民館では完歩した皆さん、参加賞や抽選の景品などを受け取って笑顔の花を咲かせていました。



これからもウォーカリーは区民のコミュニケーションの場として多くの方の参加をお待ちしております。

黒笹夢まつり

7月

実行委員長 鈴木 進

黒笹地区夏の一大イベントである『黒笹夢まつり』が7月20日に開催されました。

当日は天候にも恵まれ、多くの区民の皆様にご参加いただき盛大に開催することができました。特に今年度は、グランパスチアのオープニング(写真右)から始まり、各団体が主催するゲーム大会や毎年ご



子どもたちと一緒に動きました

好評いただいている模擬店、キッチンカーによる販売など、売り切れが続出。大変な盛り上がりの中無事に終了することができました。

大変お忙しい中、駆けつけていただいたご来賓の皆様、何ヶ月も前から準備いただいた各団体役員、組長、事務員の皆様のご協力には大変感謝しており



ます。

来年度以降も継続的に盛大に開催されることを祈念しております。

三好いいじゃんまつり

8月17日(土)に第30回「みよしいいいじゃんまつり」が行われました。

黒笹行政区として、昨年より参加者も増え、83名が参加しました♪



8月

実行委員長 加納靖也

伝統のチーム名「てんてこ舞い黒笹」。そして、女性部に作製していただいた、行政区名「黒笹」にちなんだ「笹とパンダ」デザインのTシャツをまとい、女性部の皆さんのが指導のもと、2回程の練習と自主トレを経て本番に臨みました。

暑さ厳しい中、女性部・実行委員会・参加者の方々のおかげで見事、2年連続で受賞。「元気がいいじゃん賞」をいたくことができました♪



来年度も引き続き多くの区民の方にご参加いただき、3年連続の受賞を目指していきたいと思います。

長寿お祝い会（5年ぶり開催）9月 実行委員長 山本将善

令和6年度は、令和元年度以来5年ぶりに79歳以上のご長寿の方を公民館にご招待し、食事を実施しました。



食事会は、53名の方にご出席を頂き、盛会のうちに終えることができました。

また、75歳以上のご長寿の方、276名へ記念の「長寿お祝い品」を進呈いたしました。ご長寿の皆様には、これからも末永く健康で楽しい日々を送っていただき、今までの豊かな経験と知識でご指導くださいようお願い申し上げます。

食事会の開催、お祝い品の準備・配付にご協力を頂きました女性部の皆さんをはじめ役員・組長・班長・公民館事務員の皆様、食事会当日、二胡の演奏をご披露いただいた「にこラボ様」に改めてお礼と感謝を申し上げます。

有難うございました。



みよし市スポーツ祭2024

秋空のもと10月13日に開催されました。「だれでも気軽に楽しくスポーツ」をスローガンに、今年は地区対抗競技に



小山市長の前で選手宣誓

10月 実行委員長 白井基裕

サイコロリレーが新たに追加されました。

また、元中日ドラゴンズの川上さんや、卓球の吉田さん、有延さん、元ソフトテニス日本代表の浅川さんらによるスポーツ教室も実施されました。

黒笹区からは申し込みのあったファミリーとジュニアクラブの中学生で編成したチームで地区対抗競技に出場。結果はジュニアクラブの大活躍でサイコロリレー5位、大縄跳び3位、玉入れ9位。



息を合わせ、リズムよく跳んだ大縄跳び

総合は僅差で惜しくも4位となりました。選手はじめ、ご協力いただいた皆さんの笑顔が最高でした。

みよし市新春マラソン駅伝大会 1月

2025年

実行委員長 白井基裕

2025年の駅伝大会は、三好池周辺の15.6km、6区間のコースで行われました。

黒笹区からは駅伝の地区対抗(一般)の部にエントリー。1月26日の大会に向けて12月から黒笹小学校で合同練習を開始しました。

朝早くから肌寒い中、区役員のサポートも受けて体力を向上させ、

さらにチームの一体感も高まりました。そして迎えた大会当日は快晴の中、全員が全力疾走で襷を繋ぐ大活躍。

黒笹チームは最後方からのスタートにもかかわらず、終盤に追い上げ、地区対抗の部で6位入賞と素晴らしい結果となりました。

黒笹区をこんなにも盛り上げていただいた選手の皆さん、ありがとうございました。



《エントリーメンバー(敬称略)》

1区 東 俊秀・2区 御国しおん
3区 川合伸人・4区 南金山幸子
5区 柳井貴志・6区 永田洋二
(リザーブ要員) 高川しおり・白井千智

黒笹いきいきクラブ

会長 加納 鉄男

“活き活きとした活動が未来の元気力”

黒笹いきいきクラブは、会員96名が様々な活動に意欲的に取り組んでいます。毎月開催する「お誕生日会」や「八幡神社の掃除」も、お互いの元気な顔を確認しあえる場となっています。

また、いきいきクラブ主催の日帰り旅行も、和気あいあいと会員のコミュニケーションを深める絶好の機会になっています。

この黒笹で、会員が少しでも元気で気持ちよく暮らせるようにと、会員一同頑張っています。



黒笹ジュニアクラブ育成会

会長 川井智子

黒笹ジュニアクラブは、現在42名の会員が所属しています。

今年度は奉仕作業、黒笹夢まつり、体験学習会、スポーツ祭、合格祈願祭等の活動を行うことができました。

体験学習会は安城産業文化公園デンパークでレジンキーホールダー作りやパン作りを体験。作ることの魅力や楽しさを味わいながら、子供達とともに有意義な時間を過ごすことができました。

今後も中学生の皆さんが出でる地域とのつながりを深め、健やかに成長されることを願っております。黒笹ジュニアクラブの活動を支えてくださいました保護者ならびに地域の皆様に、心より感謝申し上げます。



デンパークで体験学習会



黒笹子ども会

指導者: 山田真奈美

黒笹子ども会は、黒笹地区の小学生で構成されています。

今年度は、わくわく工作・うきうき工作・みよし市子ども会祭り・おこしもの作りなど様々な行事を開催し、学年の異なる子どもたちが集まり楽しそうに活動する姿をたくさん見ることができました。

健全な仲間づくりをすすめ、心身の成長・発達に大切な活動を促進助長するという、子ども会の役割を今年も果たすことができたことは、保護者ならびに地域の皆様のご理解・ご協力があってのことだと思います。

5月うきうき工作 ありがとうございました。



6月わくわく工作



編集後記 広報委員 原田憲秀

昨年度はまだ若干制約が残っていましたが、新型コロナウイルスの第5類移行からおおよそ1年が経過し、今年度は、各種活動も概ねコロナ前の水準に戻すことができました。

来年度、更に盛り上がることを期待しています。



新入生歓迎会

黒笹子育てクラブは、黒笹区で小学生の子を持つ保護者の会です。

今年度も、様々な行事を行いました。新入生歓迎会では、バルーンパフォーマーのショーを鑑賞し、夏休みにはラジオ体操、奉仕作業では地域の草取り活動をしました。

12月のクリスマス会では、サンタさんに登場してもらい、バルーンアート体験もしました。保護者や子どもたちから「楽しかった」「体験できてよかった」など喜びの声もいただきました。黒笹区主催のウォークラリー大会のお手伝いや夢まつりではお楽しみゲームコーナーを出店させていただきました。

地域の方との繋がりを感じ、それに力を注ぐ大切さと、喜びを感じることができました。地域の皆様のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。



女性部

部長 長谷部紀子

今年度の女性部は、ウォークラリー大会・黒笹夢まつり・三好いいじゃんまつり・長寿お祝い会に参加し、公民館の花植え・水やり活動も行いました。

いいじゃんまつりでは衣装を考えたり練習会の準備をしたりと忙しい日々でしたが、昨年に続き賞をとることが出来、楽しい思い出となりました。「元気がいいじゃん賞」を受賞

女性部の活動を支えてくださった区長はじめ役員、事務員の皆様、一緒に頑張ってきた女性部のメンバーに心より感謝申し上げます。

1年間ありがとうございました。



黒笹区自主防犯パトロール隊

隊長 加納鉄男

黒笹自主防犯パトロール隊は、毎月20日に行う夜間パトロールと、黒笹駅などで行う防犯活動などに取り組みました。

黒笹駅付近で多発していた自転車の窃盗に対し、駅に照明と防犯カメラの増設を行い、警察が犯人を捕まえることが出来ました。

特に、冬用タイヤに変えた後の夏用タイヤが盗まれる被害も増えています。皆さんも気をつけて下さい。区民皆様の1年間のご協力に感謝申し上げます。



みよし市消防団 黒笹分団

分団長 坂田 剛

消防団では、区民の皆様を火災や災害から守れるよう訓練に励んでいます。

消防技術の向上を目的としたポンプ中継訓練や火災予防の呼びかけ、また災害発生時に必要となるストレッチャー、チェーンソーの取扱訓練など、いざというときに生命・財産を保護できるよう活動してまいります。

また、消防団では、「自らの地域は自らで守る」という精神のもと、一緒に地域を守っていた方を募集しています。ご協力をお願いいたします。

